

# *Le mouvement de solidarité Venezuela Cuba contre la tentatives de coup d'État*

---



La Havane, 5 février, (RHC).- Le mouvement de solidarité mutuelle Venezuela-Cuba a condamné à Caracas la politique putschiste de la droite appuyée notamment par Washington.

Dans un communiqué rendu public ce lundi, le mouvement de solidarité mutuelle dénonce la tentative de rétablir au Venezuela un modèle économique néo-libéral facilitant le vol des ressources naturelles vénézuéliennes.

Notre collègue Susana del Calvo a contacté par téléphone le coordonnateur général de la brigade médicale cubaine au Venezuela, le professeur Fernando González Isla. Il s'est référé en particulier à la disposition des médecins cubains de s'acquitter de leur tâche humanitaire dans ce pays sud-américain.

«Au milieu de cette attaque brutale de l'empire et de tous ses laquais, la brigade médicale cubaine perfectionne son travail. L'assistance médicale est notre raison d'être et c'est la meilleure manière d'aider le peuple vénézuélien. Plus il se sentira bien soigné, plus il sera mieux préparé et prêt à défendre le gouvernement bolivarien. La brigade médicale cubaine sera aux côtés de ce peuple pour s'acquitter de la tâche que lui a confiée notre Commandant en Chef, Fidel Castro : contribuer à la santé du peuple

vénézuélien.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182726-le-mouvement-de-solidarite-venezuela-cuba-contre-la-tentatives-de-coup-detat>



**Radio Habana Cuba**